

plus qu'à l'ordinaire, il s'approche d'un air satisfait du chausfournier, et lui demande, le sourire sur les lèvres, si les ordres du roi ont été parfaitement exécutés, Mais à peine s'est-il déclaré le messenger du roi qu'on se saisit de sa personne malgré ses clameurs et ses résistances désespérées, et on le jette, pieds et poings liés, au milieu du brasier ardent : dans un clin d'œil il devint la proie des flammes qui le dévorèrent et le consumèrent entièrement.



Peu après survint le page innocent, celui qui était parti le premier, mais que nous avons vu retenu par la dévotion à entendre la sainte messe : il demande, lui aussi, si les ordres du roi sont accomplis ; et sur la réponse affirmative du chausfournier, il retourne au palais la joie dans l'âme et satisfait de savoir qu'on a obéi au roi. Il va aussitôt en porter la nouvelle au monarque, qui attendait impatiemment le retour de son propre page, Étonné et hors de lui en voyant le page de la reine sain et sauf, il soupçonne d'abord la véracité du chausfournier et la véracité du